



EKIDEN DU PAAC Un Marathon en relais, une course d'équipe conviviale et sportive, un beau moment de Club ce dimanche lors de l'Ekiden du PAAC. Nous avons 3 équipes de 6 coureurs et la présence de nos entraîneurs Madeleine, Jean-François, Miguel et Stéphane.

Une superbe journée ensoleillée où chacun a pu prendre plaisir à courir en sous-bois sur un parcours roulant, et en équipe.

Notre équipe 1 rate de peu la qualification aux Championnats de France pour une petite minute, et l'équipe 2 et 3 réalisent de belles courses.

Notons le superbe état d'esprit de chaque athlète et le beau moment passé toutes et tous ensemble !

A refaire !!!

[Les résultats](#)

[Les photos de Guillaume](#)